

Niemals vergessen: Die Mutanten sind unter uns und die Pandemie ist erst vorbei ...

Nein, die Pandemie ist auch nicht vorbei, wenn alle doppelt und dreifach durchgespritzt wurden. Oder sind Sie zufrieden mit dem Wellengang seit dem März 2020? Haben Sie sich schön treiben lassen, immer mit der stillen Hoffnung, schon irgendwann durch glückliche Vorsehung und weise Führung wieder an Land gespült zu werden?

Liebe Zuschauer,

vielen Dank für Ihre insgesamt ausgesprochen passive Teilnahme an der dritten Welle. Seien Sie im Herbst zur vierten Welle wieder dabei. Diesmal unter dem Motto "Frisch gebräunt, wieder eingezäunt". Bleiben Sie bitte auch weiter schön im Angstmodus — und immer nett unter der Maske Ihre Mitmenschen anlächeln. Über diese solidarische Geste freuen sich ganz bestimmt und erneut die dann ein weiteres Mal in den Altenheimen Eingesperreten, Zwangsgetesteten und auffrischend Getherapierten wie Hulle.

Pandemische Grüße von Ihrer besorgten Bundesregierung, den sie beratenden Experten, den angeschlossenen Funkhäusern und deren aller ziemlich besten Freundinnen, den aktuellen Mutanten.

<https://rubikon.news> – <https://mulptolar-magazin.de> – <https://reitschuster.de>

Juli 2021

<https://peds-ansichten.de>